

LE CHEVALIER ET UN ÉTRANGE PERSONNAGE

Le chevalier, surpris, était entré dans une vaste salle magnifiquement décorée. Sur un signe du maître des lieux, on l'installa à table et on lui servit des mets délicats. Toute la soirée, on le traita avec tous les égards. A la fin du repas, au moment où, heureux et rassasié, il allait prendre congé, entra un étrange personnage...

Il ressemblait à un gentledog mais était un peu battu de la bataille avec le chat.

Un œuf a été cassé sur sa tête, alors qu'ils frappaient le chariot avec les poules pendant qu'ils se battaient.

Il s'approcha de la table et renifla les gens assis derrière lui, sentant l'odeur d'un chat et grogna.

Le chevalier leva son épée et fut le premier à demander:

– D'où viens-tu, progéniture du mal?!?!?

Il a dit:

– Arrrrrrr-ra-rav woofff woofff (d'une rue voisine)...

Et entre eux, une conversation intéressante a commencé, à laquelle le propriétaire de la maison a été forcé de se joindre. Il a poliment fait remarquer:

– Messieurs, devons-nous nous rafraîchir avec un autre verre d'eau?

– Rrrrrrrrrrrrrvvvv woofff-a-ah-ah! (Je ne refuserai pas!).

Gentilchien répondit rapidement et courut brusquement vers la carafe. Il a décidé qu'il pourrait être le premier à

sécher la carafe avec de l'eau, dans laquelle il restait environ 1 tasse d'eau, ce qui prouve pleinement non seulement l'apparence étrange!... 😊😊

Gentilchien était un peu plus doux, mais avec surprise, il regarda les deux hommes tour à tour, comme s'il leur demandait:

— Quelque chose ne va pas, messieurs?!..

Le chevalier agita noblement son chapeau et partit immédiatement, montrant avec toute son apparence un mépris pour une familiarité aussi prononcée.

Ce qui n'embarrassait nullement Gentilchien – il tourna la tête de l'autre côté, d'où provenait l'odeur de la nourriture, et courut davantage vers elle, ne réagissant nullement au comportement du chevalier. Que lui prendre? Il n'est pas un chat!.. ;-)

10.06.2020